

PRESS RELEASE
NO: 12/03/2022

Dukung Akselerasi Vaksin, TASPEN Hadirkan Vaksinasi Booster untuk Karyawan dan Keluarga

Jakarta (26/03/2022) – Sebagai bagian dari kelanjutan Program Vaksin Gotong Royong yang telah diselenggarakan sejak 2021, PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (TASPEN) Persero menyelenggarakan vaksinasi *booster* bagi karyawan beserta keluarga TASPEN Group. Program ini merupakan wujud komitmen TASPEN untuk melindungi kesehatan serta keselamatan karyawan dan keluarganya serta sebagai bentuk dukungan kepada Pemerintah dalam upaya percepatan vaksinasi guna menanggulangi pandemi COVID-19. Kegiatan vaksinasi *booster* yang bekerjasama dengan PT Kimia Farma (Persero) ini dihadiri langsung oleh Direktur SDM dan TI TASPEN Ovita Susiana Rosya, perwakilan tim medis Kimia Farma dan Ketua Satgas TASPEN Yoga Abhirama. Kegiatan yang diselenggarakan di Halaman Gedung Kantor TASPEN, Jakarta Pusat pada 26 – 27 Maret ini diikuti oleh 351 orang akseptor yang telah melakukan vaksinasi dosis 1 dan 2 dengan tetap menerapkan protokol kesehatan.

Direktur SDM dan TI Ovita Susiana Rosya mengatakan, “TASPEN sebagai BUMN Asuransi Sosial terbesar di Indonesia mendukung upaya Pemerintah RI dalam akselerasi vaksinasi di Indonesia melalui kegiatan vaksinasi *booster* Gotong Royong bagi karyawan dan keluarga TASPEN Group. Selain sebagai bentuk kepedulian korporasi terhadap para karyawan, kegiatan ini juga merupakan bentuk sinergi BUMN, dalam hal ini PT Kimia Farma (Persero), guna mempercepat tingkat vaksinasi masyarakat dan sebagai upaya penanggulangan pandemi Covid-19. TASPEN terus berupaya dan selalu menjunjung komitmen perusahaan untuk melindungi kesehatan dan keselamatan para karyawan dan keluarganya, guna dapat terus memberikan layanan yang andal dan menghadirkan beragam program yang inovatif bagi seluruh peserta TASPEN.”

Selama masa pandemi, TASPEN secara aktif dan konsisten mendukung Pemerintah dalam mempercepat penanganan COVID-19 melalui beberapa program TJSL, antara lain menyelenggarakan kegiatan vaksinasi gratis untuk masyarakat dengan jumlah 20.000 akseptor bekerjasama dengan Yayasan Alumni Kanisius Menteng Enam Empat (AM64) serta 2.500 lansia di DKI Jakarta bekerjasama dengan Perhimpunan Alumni Kolese Kanisius, Yayasan AM64, Panitia CC Alumni Day 2021, Kementerian Kesehatan RI, Dinas Kesehatan DKI, Sekolah SMP-SMA Kolese Kanisius, dan Rumah Sakit Carolus.

Selain itu, TASPEN telah memberikan bantuan ambulans kepada beberapa instansi, di antaranya POLRI, BP2MI, dan BKN dalam rangka penanganan Pandemi Covid 19.

Jakarta, 27 Maret 2022
Pgs. Corporate Secretary

Henra

Tentang PT TASPEN (Persero)

PT TASPEN (Persero) atau Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri adalah Badan Usaha Milik Negara Indonesia yang bergerak di bidang asuransi tabungan hari tua dan dana pensiun bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pejabat Negara. Berdiri sejak 17 April 1963, PT TASPEN (Persero) turut berperan aktif dalam kesejahteraan sosial, khususnya bagi ASN di Indonesia.

PT TASPEN (Persero) saat ini memiliki beberapa produk dan layanan, yakni Program Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Program Tabungan Hari Tua (THT), Program Pensiun dan Program Jaminan Kematian (JKM). Selama masa pandemi, PT TASPEN tetap mengedepankan kenyamanan dan keselamatan peserta dengan menerapkan layanan digital berupa TASPEN PESONA (Tanggap Andal Selamatkan Pensiunan dengan Pelayanan Bebas Corona), yakni layanan berbasis daring yang meliputi TOOS (Taspen One-hour Online Service), layanan E-Klim, Tcare, dan Otentikasi Digital. Peserta pensiunan dapat mengakses layanan TASPEN melalui e-klim.taspen.co.id dan tcare.taspen.co.id untuk mengunduh formulir klaim atau mengajukan pertanyaan dan keluhan.

Sebagai kanal informasi dapat menghubungi Call Center 1500919, kunjungi laman website official www.Taspen.co.id, dan media sosial Facebook @Taspen, Twitter @Taspen, Youtube TASPEN, Instagram @Taspen.kita, dan Tiktok @Taspen.id.